
１．清水会長挨拶

第２の人生を楽しむためにあるのが

ＯＢ会の一番の狙いで、会社、ユニ

オンも多大な支援をしてくれていま

す。愛好会活動はＯＢ同士の絆、健

康増進と親睦を高めるとともに、Ｏ

Ｂと会社の絆を強めるために大変重

要で、さらに多くの方が参加できる

ように活発に活動するように工夫し

て頂きたくよろしくお願いします。

２．司会：越崎祐司

愛好会活動について、今年度はさら

に参加者を増やし、活発に活動でき

るように、愛好会担当各リーダから

今年度の実施結果を振り返って頂き、

来年度の抱負と計画をお話し頂きま

す。役員の皆さんからの積極的な意

見・提案をお願いします。

３．ハイキング愛好会：

リーダ 森本俊夫

昨年のＯＢ総会

にてアンケート

を実施し、その

結果希望の多かっ

た散策を計画し

ました。１１月

に実施した横須

賀散策は参加者が多くはなかったも

のの、大変好評でした。

今年は春秋の年２回の開催を予定し

ており、春は「三浦半島岩礁の道」

ハイキングを予定しているとのこと

で、その計画の説明がありました。

これに対し各委員から「途中トイレ

のないことを案内書に注意書きする」、

「参加者を増やすために各委員が知

り合いのＯＢに声がけをしよう」な

どの活発な意見・提案が出ました。

また、秋の計画では「女性・子供も

参加できるようなコースを選んでは

どうか」、「根岸森林公園はどうか」

などの具体的な提案も出され、大い

に議論が盛り上がりました。

（*注）ハイキングなどの分類

ハイキング

自然の野山（未舗装）を数時間歩く

「２～４時間」

ウォーキング

歩きを意識（歩幅 / スピード / 姿勢）

して歩く「４㎞以上」

散策

観光 / 観察 等を見ながら歩く「４㎞

未満」

４．囲碁愛好会：

リーダ 金山 登

毎月第１日曜日

に定例会を実施

しており、会員

８名中６名ぐら

いが参加してい

ます。去年は大

会を１回開催し

ましたが今年は年２回開催予定で、

５、６月に第２回大会を計画してい

ます。囲碁をする人が少なく会員が

少ないのが問題です。

これには「初心者を歓迎して、基礎

からの囲碁教室を実施してはどうか」

などの提案がありました。

５．ゴルフ愛好会：

リーダ 北野博史

２０１７年度の

活動実績ではＯ

Ｂ会コンペ、エ

レキング杯への

参加、川崎ＯＢ

会との親睦ゴル

フを実施しまし

た。２０１８年度計画では上記コン

ペの予定の他、広く会員を募集し、

旧研究本部のグループとの共催など

も進めていきたい。

これに対し、「ゴルフ人口は多く、

潜在的会員は多い」、「ＯＢ会に入っ

ていないＯＢも参加費を少しプラス

するなどして参加してもらってはど

うか」、「川崎工場ＯＢ会の参加も

歓迎する」などの多くのＯＢに参加

してもらうようにするための積極的

な意見が出ました。

６．写真愛好会：

リーダ 庄村 誠

２０１７年度はホームページ上での

展示を３回実施しました。しかしメ

ンバーが４名から３名に減少し、定

期的な活動が難しい状況にあります。

これに対し、「ホームページ上にオー

プンフレームを設け、一般ＯＢがタ
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各部リーダから２０１８年の抱負、計画を語ってもらい、
より多くのＯＢ会員に参加してもらえるように討論実施しました。

人 生 １００年 時 代 で す。 会 員 の 親 睦、健 康 増 進 が 目 的 で す

気心の知れた仲間と一緒に楽しくやりませんか？ きっと参加して良かったと思いますよ！！

入会希望、興味ある方は、ＯＢ会事務局、または愛好会リーダにメールまたは葉書で

申し込み下さい。ＰＣを持たない会員は、電話可。

現在の愛好会

ハイキング、ゴルフ、写真、囲碁



ブレット、ス

マホの写真を

自由に投稿で

きるようにす

る」「総会と

同時に愛好会

員の写真展示

を実施する」などの有意義な提案が

ありました。

愛好会メンバーの河口さんが１月２

３日から１週間、藤沢ルミネで写真

展示会を実施するとの情報が伝えら

れ、今後このような情報もホームペー

ジに記載して、できるだけ多くの人

に行ってもらうようにしようという

ことになりました。

７．他工場ＯＢ会の愛好会について

社友会、川崎工場ＯＢ会などの積極

的な活動状況の紹介がありました。

湘南地区ＯＢ会はまだ日が浅く、実

績も少ないですが、これから他工場

のＯＢ会も参考にしながら、さらに

活発な活動にしていきたいと役員・

委員全員で意を新たにしました。

（記録 佐藤鉄也）
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